



Alexander arbeitet seit vielen Jahren in Moskau.

Foto: Privat

Für Weihnachten zurück in Heimat

HEILIGENBLUT. Viele Menschen kehren zu Heiligabend in ihre Heimat zurück, um gemeinsam mit ihrer Familie Weihnachten zu feiern. So auch der Heiligenbluter Alexander Schachner, der in Moskau als Geschäftsführer tätig ist. „Wir planen, wie jedes Jahr, über Weihnachten nach Hause zu kommen. Das ist ein Fixpunkt im Kalender, der jedes Jahr eingehalten wird“, erzählt Alexander. Dabei freut er sich vor allem auf Traditionen aus der Heimat: „Die Heiligenbluter Sternsinger sind für mich einer der Höhepunkte des Jahres.“ Alexander Schachner ist Mitglied des Vereins „Weltkärntner“. Infos: www.weltkaerntner.at.